

Alertan sobre riesgos por deuda pública

JESSIKA BECERRA

La deuda pública de México es una variable peligrosa que está en riesgo de crecer rápido y afectar la estabilidad económica del País, advirtió Rodolfo Navarrete Vargas, director de Análisis y Estrategia de Inversión de Vector Casa de Bolsa.

Al participar en un foro sobre perspectivas económicas organizado por esta firma, el directivo alertó que cuando la deuda pública rebasa 50 por ciento del PIB puede aumentar de forma rápida.

Ante inversionistas, el directivo señaló que la deuda pú-

blica de México es de 50.1 por ciento del PIB, por lo que el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco de México han exhortado a la Secretaría de Hacienda a reducirla.

“La posibilidad de que pase de 50 a 60 por ciento es muy alta”, mencionó.

“Es una variable peligrosa y de ahí que el Banco de México y el FMI hagan el llamado para reducirlo”, indicó.

Por lo tanto, agregó Navarrete, el Gobierno tiene que reducir el gasto público en lo que queda del año y será más fuerte de lo que se esperaba.

Asimismo, el especialista di-

jo que las autoridades financieras ya están en el límite superior al tratar de controlar, con el tipo de cambio, los efectos de menores ingresos petroleros y de la salida de capital que había permanecido en México, porque lo consideraban atractivo en tasas de rendimiento.

Explicó que para aminorar el impacto de estas variables, el Banco de México prefiere mantener un tipo de cambio depreciado respecto al dólar porque favorece las exportaciones.

Sin embargo, precisó el analista, esta política puede generar inflación y desbalance.

